

CDU-Seniorenunion Hilden war auf großer Fahrt.

24. Juni bis 1. Juli

Die Teilnehmer der Jahresfahrt 2012 nach Waren/Müritz sind wieder gut und mit vielen neuen Eindrücken von Mecklenburg-Vorpommern in der Heimatstadt Hilden zurück. Stationen waren u.a. das Heinrich-Schliemann-Museum in Ankershagen, die Burg Penzlin mit Folterkeller und die Konzertkirche in Neubrandenburg. Der Besuch des Orgelmuseums in Malchow, das 3-Königinnen-Schloß in Mirow, sowie eine Führung im Schloss Rheinsberg mit dem Tucholsky Literatur-Museum, das einzige in Deutschland, standen ebenfalls auf dem Programm. Auch die Schlösser „Ulrichshusen“ und „Basedow“ waren absolut einen Besuch wert. Ein Höhepunkt war sicherlich der Besuch der Kirche in Basedow mit einem kurzen Orgelspiel auf der Herbst-Gercke-Orgel zu unseren Ehren. Für alle Teilnehmer war die kleine Wanderung und die Kremserfahrt durch den Müritz Nationalpark mit anschließendem Essen frisch geräucherter Forellen in der Raststätte „Kranichrast“ ein weiteres Erlebnis. Der Besuch des Müritzeums in Waren und Schiffsfahrten über den Müritzsee gehörten selbstverständlich auch zum Programm.

Reisegruppe vor Schloss Ulrichshusen

